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本期要点新闻 

 学党史 唱红歌 立信念——张江校区举办首届教工卡拉 ok大赛 

 追寻革命足迹 重温入党誓词——张江办党支部“双结对”参观嘉兴南湖一大

会址 

 张江校区举行第三次院系座谈会 

 张江校区举行学生餐厅管理工作研讨会 

 校园采风 

 

 

【学党史 唱红歌 立信念——张江校区举办首届教工卡拉 ok 大

赛】为纪念建党 90 周年，传承红色

文化，由张江办党支部牵头，信息学

院、药学院、计算机学院党委联合举

办了首届张江校区教工卡拉 ok大赛。

历时 2 个月的大赛在张江校区掀起了

一股唱响红歌的热潮，营造了创先争

优、弘扬正气、团结奋进的浓厚氛围。 

    5月 24日下午，大赛决赛在张江校区教工之家隆重举行。16组参赛选手以

独唱、重唱的形式，为即将到来的党的生日献上诚挚的祝福。他们拿出最佳水平，

唱出创新进取、奋发向上的精神面貌。校工会副主席金再勤、机关党委副书记王

丽军、艺教中心副主任陈寅、计算机学院党委副书记兼工会主席朱百祥、张江校

区管委会办公室副主任王海晶、信息学院微电子学系副系主任周嘉、药学院工会



 

 

主席陈瑛担任此次大赛的评审。药学院党委书记陆伟跃代表校区学院致辞。管委

会办公室主持工作副主任葛海雿以及大赛组委会组长王正华、副组长毛华、林青

等 40余位教工代表共同观看了比赛。 

    此次活动得到了各学院党委的热

情支持，联合成立大赛组委会，精心

筹备，分工明确：广泛开展宣传，进

行预赛选拔、设定评分标准、邀请专

业评审、布置会场等，大赛的圆满成

功离不开组委会成员的心血与努力，

也离不开校工会、机关党委和艺术教

育中心对张江校区的支持和关心。 

 

【追寻革命足迹 重温入党誓词——张江办党支部“双结对”参观

嘉兴南湖一大会址】6月 10日，张江办党支部与结对党支部——张江置业

有限公司第二党支部（负责学生园区宿舍管理）联合参观嘉兴南湖一大会址，追

寻党的足迹，回顾光辉历史。这是两个支部首次开展“结对子、享资源、促发展”

活动。 

    两个支部的 21名党员在南湖革命纪念

馆前重温入党誓词。面对着庄严的党旗，

大家举起右手，跟随党支部书记王正华、

瞿凤华（结对党支部）宣誓：“我志愿加

入中国共产党，拥护党的纲领,遵守党的章

程,„„随时准备为党和人民牺牲一切,永

不叛党！”在这里我们回顾了党的历史，更加真切地体会到革命先辈一心为革命，

一心为人民的崇高与伟大。 当天晚上，两个支部还开展了红歌赛，进行了深入

地交流。此次南湖之行，揭开了双结对活动的序幕，今后，两个党支部将继续探

索创新支部党建工作的新方法、新模式，不断增强基层党支部的凝聚力和战斗力，

向管理要效益，真正把学习实践科学发展观的思想落实到创先争优活动中去，实



 

 

现校园文化出校园、社区文化进校园和资源共享、优势互补、服务学生的良好目

标，为园区学生营造更为良好、和谐的生活环境。 

 

【张江校区举行第三次院系座谈会】7 月 12 日，张江校区管委会办公

室在行政楼第三会议室召开院系例行座谈会，认真听取各院系、部门对校区管理

的意见和建议。张江校区管委会办公室主持工作副主任葛海雿、副主任王正华、

王海晶，药学院副院长孙逊、微电子研究院林青，各院系部门办公室主任，管委

会办公室各科室代表等出席会议。 

    各院系、部门分管行政领导及办公室主任积极献言献策，分别对校区存在的

药学院外墙玻璃清洗、药学院地下车库漏水、午间张江-邯郸班车拥挤、物业绿

化修剪不慎、火警报警系统警铃声音小、毒品柜实验室安装红外线遥控设备、计

算机学院办公楼手机信号差等情况，提出意见和建议。张江校区管委会办公室一

一解答，并力争尽早解决。针对与保卫处、教务处、信息办有关问题，张江办也

将协助沟通，尽快落实。 

    会后，与会老师一起参观了新开放的张江校区展示厅。这是院系座谈会制度

建立以来召开的第三次座谈会。张江校区管委会办公室积极搭建沟通平台，更好

地为师生服务，基本落实前期会议中提出的建议与意见。 

 

【张江校区举行学生餐厅管理工作研讨会】为提高张江校区学生餐厅

的服务质量，张江校区管委会办公室于 7月 7日下午，在行政楼第三会议室举行

学生餐厅伙食管理工作研讨会。张江校区管委会办公室主持工作副主任葛海雿，

副主任王正华、王海晶，经营学生餐厅的上海交大后勤发展有限公司餐饮公司、

上海中快餐饮公司负责人，第一餐厅、第二餐厅的经理及管委会办公室有关人员

出席会议，校总务处副处长郭建忠也应邀参加会议。会议由王海晶主持。 

     会上，上海交大后勤发展有限公司和上海中快餐饮公司负责人及餐厅经理

分别汇报了第一、第二餐厅运行情况和面临的经营困难，以及餐厅在硬件上存在

的问题，希望学校能给予解决，并对现有管理模式等进行了探讨。 

    听完两家餐饮公司的汇报后，王海晶副主任对两个餐厅上半年的经营情况分

别进行了小结。首先肯定了两家经营单位在保本微利的经营原则下所取得的成

绩，同时提出了要求：作为乙方（餐厅经营单位）首先要服务好，甲方（复旦张



 

 

江办）要尽最大努力保障好，重申了对餐厅低值易耗品，水、电平均消耗额度超

额自负、节余有奖的原则，今后将继续按现行的模式经营好。郭建忠副处长对张

江校区餐厅的经营现状进行了肯定，并介绍了邯郸校区食堂经营状况，强调严控

进货渠道，保证食品质量，对学校食堂卫生状况将按照市教委规定进行统一检查。 

    在大家的热烈讨论发言后，葛海雿强调了张江校区作为市节水示范校区、学

校的节能先进集体，建议对校区食堂的水电使用推出节能减排激励机制，增加食

堂和学生的互动活动，今年利用暑期轮流对两个食堂进行设备清点、炊具维护、

室内维修和装饰等工程，力争在新学年开学前，以新的面貌更好地服务师生。 

 

【校园采风】 

 6月 22日，药学院举行首次消防安全演习，包括紧急逃生演习、安全知识讲

座、消防器材演练三个部分。朱依谆院长和陆伟跃书记分别作了开场白和总结，

希望此类安全活动做到常态化、标准化、制度化。演习得到了张江物业管理委员

会和校保卫科的热情帮助，尤其是上海消防队浦东支队张江中队，出动了 9名消

防官兵和一辆消防车，为本次演习提供了专业指导。 

 7 月 6 日下午，浙江大学药学院党委书记娄小娥教授携教学副院长杨波教授

等 4 位老师，以及 13 位研究生一行所组成的交流实践团来药学院参观访问，受

到了热情接待。 

 7 月 1 日下午，计算机科学技术学院举行首届师生杯足球赛，庆祝中国共产

党九十华诞，促进师生间交流，送别 2011 届毕业生。学院副院长臧斌宇主持了

计算机科学技术学院教师足球队的成立仪式，并对教师足球队提出了殷切的希

望。     

 

 

 

 

_______________________________________________________________________________ 

本期送：管委会成员、党办、校办、 机关党委、江湾校区管委会办公室、枫林

校区管委会办公室、后勤党委、软件学院、微电子研究院、微分析研究中心、

药学院、计算机科学技术学院、信息科学与工程学院。 


